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■ 会 長 報 告        玉木 潤一郎君 

会長に就任した

昨年の今頃は、

感染者が減少傾

向にあり楽観視

していました。 

8月には旅行に

も行けましたが、

その後 11月からは最悪の経過をたどりました。 

 

メンバーでコロナ禍の影響を受けた業種の方は

どれくらいいるでしょう。 

私は末廣建設の年商のうち居酒屋部門がほぼ

消えました。当時 9店舗ありましたから、年商の

3〜4割が消えたことになります。 

 

会場の浮月楼さんも大きな影響を受けている

でしょう。 

もともとジャズファンの私が最終例会で lifetime

を希望した今年にコロナ禍があたり、lifetime

での開催はできませんでしたが、浮月楼さんの

ご厚意でこういう形で最終例会を迎えることに

なりました。 

浮月楼さんと山田委員長のご配慮に、心より御礼

申し上げます。 

 

仕事がそんな状況でしたので、正直言って会長を

受けるのもどうかと悩みましたが、理事及び

会員の皆さんのご理解のもと、何とかここまで

特別な一年を運営できました。 

中でも鈴木幹事と事務局須藤さんとはどちらも

付き合いも長く、信頼しきって任せていました。

ありがとうございました。 

 

せっかくなので今日聴くジャズについて。 

ダンス音楽だったスイングジャズが、1940年代に

起きたビバップ革命で芸術音楽になります。 

同じ時代にチャリーパーカーをはじめとする

とんでもない天才が何人も出現し、1950年代以降

はマイルス・デイビスという巨大な才能が

ジャズを進化させていきました。 

テーマ、ソロ、テーマという構成はソロの即興

演奏が聴きどころです。是非お楽しみください。 

 

さて、コロナ以降の世界ですが、経済界には DX

デジタルトランスフォーメーションとＡＩ人工

知能、再エネの、どでかい波が来ていると思い

ます。 

 

そこに避けて通れない SDG'sが加わり、国際組織

であるロータリークラブもそれらが苦手では

済まされない時がきました。 

 

来年以降、私たちにどんな活動が求められていくか。

50周年はそれを江崎会長と共に考えていく、いい

機会になると思います。 

 

ひとまず藤枝ロータリークラブの 49 年目は、

本日をもって閉じさせて頂きます。 

例会開催についてなど、私の不見識で行き当たり

ばったりな判断を温かく見守ってくださった

クラブ会員の皆様に感謝申し上げて、最後の

ご挨拶と致します。 

一年間ありがとうございました。 

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／42 95.23％ 37／42 88.09％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

大杉君 仲田晃君  

■ ゲ ス ト                        

フィン ティ タンさん（米山奨学生） 
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■ スマイル B O X         仲田 廣志君 

・5月 31日ひまごが生まれました。元気な男の子 

 です。             栗原 毅君 

・3年間ありがとうございました。ロータリー 

 での出合いをこれからも大切にします。 

                 中田 充君 

・2年間という短い間でしたが大変お世話になり 

 ました。本当にありがとうございました。 

                 横山 稔君 

スマイル累計額  １８１，０００円 

 

★ 授 賞                        

《 ベネファクター表彰 》 

 

 

 

 島村 武慶君 
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《戦略計画検討ｸﾞﾙｰﾌﾟ 本年度最終会議告》 

     小西 啓一君  

 

 6月 26日戦略計画検討ｸﾞﾙｰﾌﾟ本年度の会議を

村松英昭君叙勲のお祝いをかねて小杉苑で行い

ました。    

当グループも 2年経過し 5年先を目指して進む 

方向付けが十分ではありませんが 出来たと 

思います。今後は会員全員がその方向を意識して 

年々実行していく事に掛かっていると思います。

皆さんに配布済みの報告書も完全なものでは

ありませんので、3年目を引き継ぐ石垣善康君が 

更に修正良いものとしていただけると期待し

事業を引き継ぐ事となりました。   

昨年は予定しておりました最後の会議を開く 

ことが出来ませんでしたが、メンバー全員が

引き続き今年度も携わり、本年度は最後の引継ぎ 

の会は予定していませんでしたがメンバーの

村松英昭君の叙勲のお祝いを兼ねて会議を開く

ことが出来ました。 

メンバーの皆さんには 2年間ご協力をいただき

誠に有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト 

ソングリーダー…… 平野 純也君  

ソング…… 奉仕の理想 
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  《6 月～7 月の事務局開局日時》  

 開局日時は変更になる場合があります。 

最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／辻君） 

月 火 水 木 金 
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事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 


